

支障木伐採ボランティア -上蓬田行政区-

枝が覆いかぶさり通行の妨げや倒木の恐れがあった上蓬田字通目木地内。長年にわたり放置状態でした。

「このままではいけない」と区役員で検討を重ね、昨年12月20日、13名の近隣ボランティアにより伐採作業が行われました。

この日は非常に寒い日でしたが、住民の協力ですっかり見違えた状態になり、達成感でいっぱいの気持ちの良い一日となりました。

作業に携わった皆さん、お疲れ様でした。



次回3月3日(水) 議会定例会開催予定

12月定例会は、延べ11人の方が傍聴されました。新型コロナウイルス感染予防に努め、検温、アルコールによる手指消毒とマスクの着用を徹底しております。

また、分散化のため、役場1階ロビーと2階会議室で映像を中継しています。議会は村の予算や身近な問題について話し合う大切な会議です。あなたも議会を傍聴してみませんか？ なお、感染症が発生した場合などは、引き続き傍聴者の入場制限や傍聴を中止することもありますのでご承知おきください。 ●詳しくは議会事務局まで ☎55-3558



編集後記

丑年の新年を迎えました。年末年始から新型コロナウイルス感染症拡大により大都市を中心に緊急事態宣言が発出され、今後が心配されます。

本村では感染の拡大は見られておりませんが、感染防止対策を十分に行い、村民の安心と安全を守るとともに、以前の日常生活を取り戻す支援と対策が急がれます。

今こそ村一丸となって、この危機を乗り越え、夢と希望に向かって牛歩の歩みで前進しましょう。

永瀬 成元

議会広報特別委員会

委員 水野彦	委員 永瀬一	委員 三本成一	副委員長 荒川和美	委員長 高橋英七
--------	--------	---------	-----------	----------